



**L'attaquant italien Mario Balotelli n'est pas revenu à l'entraînement depuis quelques jours avec son nouveau club du FC Sion, apprend-on.**

Mais où est donc passé Mario Balotelli ? L'attaquant de 32 ans qui a rejoint le FC Sion cet été, en provenance de Turquie, n'a pas donné de nouvelles au club suisse depuis le week-end dernier. Le joueur n'est toujours pas revenu à l'entraînement, depuis une vidéo datant d'il y a quelques jours, où l'on voit l'ancien Marseillais sortir d'un bar, en compagnie d'une femme, à Lausanne, après une soirée arrosée. Depuis sa signature à Sion le 31 août dernier Super Mario a disputé 2 rencontres avec son nouveau club. Toujours actif sur les réseaux sociaux et particulièrement sur Instagram, l'ancien international Italien est annoncé forfait pour la rencontre de Coupe de Suisse, ce samedi. C'est en tout cas ce qu'a annoncé son coach, Paolo Tramezzani. Balotelli, qui a manqué toutes les séances d'entraînement cette semaine, souffrirait d'une grippe, c'est pourquoi il ne s'est pas présenté cette semaine aux séances collectives. L'ancien joueur de l'Inter devrait rejouer avec Sion le 2 octobre, après la trêve internationale. Le moins que l'on puisse dire, c'est que l'Italien fait parler de lui partout où il passe, rapporte le site Onzemonial